



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Cortogenial da el primer premio a 'Made in Spain'

G.C. 16/11/2016

El jurado de la VII edición de CortogeniAl, el festival de cine y cortometrajes de Puente Genil, integrado por Yesica Sánchez, Enrique Reina y Rafael Toro, otorgó el primer Premio al corto, Made In Spain (Coke Rioboo); el segundo, para Ruleta (Álvaro Caromna), y el tercer premio recayó en Diversxs (Jorge Garrilo y Afioco Gnecoop).

De otro lado, la pontana, Rocío Aguilar, gran aficionada al mundo de la fotografía, recibió el primer premio de fotografía CortoGenial Puente Genil 2016, con la foto que representa a la película de Charlie Chaplin The Kid. Cortogenial otorgó el Premio Asfaan a Remedios Malvarez

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

Laura Sebastianes obtiene el Emilio Ollero de pintura

15/11/2016

La artista cordobesa Laura Sebastianes (1990) ha sido la vencedora de la trigésima edición del Premio de Pintura Emilio Ollero por su obra Ensueño II. Esta joven creadora se ha impuesto a los otros 35 participantes que este año han tomado parte en este certamen que organiza el Instituto de Estudios Giennenses (IEG) de la Diputación de Jaén. El diputado de Cultura y Deportes, Juan Ángel Pérez, indicadó que el fallo se ha producido después de «una complicada deliberación, porque la calidad de las obras presentadas ha sido muy alta». Para emitir su juicio, los miembros de este tribunal han valorado, entre otros criterios, la personalidad creativa de los pintores, su contribución al mundo del arte y la calidad artística, que debe estar en concordancia con su tiempo y con la aceptación de todas las tendencias.

La obra con la que Laura Sebastianes, que vive en Puente Genil, se ha hecho con este galardón es un collage en papel artesanal tratado y teñido que, a juicio de Juan Ángel Pérez, «ha convertido en una obra serena y llena de textura, una obra preciosa».





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil **Resumen de noticias locales**

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

59 localidades reciben fondos para obras extraordinarias

Ruiz reitera que todos los municipios restantes también accederán a la ayuda. Los regidores firman los convenios, con partidas que suman 3,1 millones de euros

CÓRDOBA 16/11/2016

Antonio Ruiz, presidente de la Diputación de Córdoba, felicitó ayer a los 59 regidores, de 57 municipios y de las entidades locales autónomas de Algallarín y Encinarejo, que participaron en el Palacio de la Merced en el acto de firma de otros tantos convenios, acuerdos que les permitirá hacer frente a actuaciones excepcionales y de emergencia.

Los acuerdos suponen en total 3,1 millones de euros y atienden necesidades de carácter extraordinario que han determinado los propios ayuntamientos, como recordó en el acto de la fimra el propio presidente de la Diputación.

En líneas generales, las partidas se destinarán a cuatro bloques principales, que en los 59 convenios nominativos firmados pueden dividirse en intervenciones para obras de redes de saneamiento y aguas pluviales (con un montante que ronda en conjunto el 17% del dinero total dispuesto), mejoras en la red viaria, espacios públicos y caminos en parques urbanos y periurbanos (el 32%), actuaciones en edificios de titularidad municipal (el bloque principal, con el 41% del total invertido) y para la adquisición de bienes necesarios para las prestaciones de servicios municipales (un 10% del total).

Al respecto, Antonio Ruiz destacó que con la firma de estos acuerdos nominativos «queremos dar respuesta a las urgencias y las demandas excepcionales de nuestros municipios, pero hoy es un buen día para reivindicar esa otra urgencia, la del trabajo diario, la excepcionalidad de los problemas a los que los ayuntamientos nos enfrentamos día a día».

PARTE DEL ESFUERZO / Para Antonio Ruiz, estas iniciativas son parte del compromiso del actual equipo de gobierno para afrontar «un plan de choque inversor» que ha llevado a «duplicar la cantidad destinada a los planes provinciales». Así, «en este tiempo hemos destinado más de 60 millones de euros directamente para inversiones en municipios y hoy damos un paso más destinando estos fondos especiales para distintas actuaciones prioritarias.

Más aún, el presidente de la Diputación reiteró, como ya hizo en el último Pleno de la Corporación Provincial, que el resto de municipios y ELA que aún no han firmado convenios de ayuda por diferentes motivos (falta de tiempo o de perfilar el proyecto en concreto) accederán a ellos a lo largo del mandato del actual equipo de gobierno, recalcando que «en estos cuatro años no habrá ni un solo ayuntamiento que no haya recibido una subvención excepción





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez, a cortar su mala racha ante el Granollers

El pabellón Miguel Salas acoge el encuentro este miércoles (20.30 horas, Movistar+)



JOSÉ SALDAÑA 15/11/2016

Con apenas cuarenta y ocho horas de entrenamiento de nuevo el Ángel Ximénez Avia vuelve para jugar en casa frente a todo un histórico del balonmano como es el Granollers.

Este miércoles a las ocho y media de la tarde y de nuevo con las cámaras de Movistar +, el pabellón Miguel Salas volverá a ser el escenario de cuarta confrontación que ambos equipos se enfrenten en Puente Genil en la máxima

categoría del balonmano nacional.

Pese al peso específico en todos los aspectos que tiene el Granollers, es un equipo al que los pontanenses se le han dado bien, y como prueba basta decir los ajustados que han sido todos sus enfrentamientos.

En la temporada 2013-14, primera temporada en Asobal del Ángel Ximénez conseguían ganar sus dos compromisos, el primero en Puente Genil, 26-20; un partido que quedará para la historia y en tierras catalanas por 25-27. A la siguiente campaña el Granollers ganaba en tierras pontanenses por 25-26 y en su feudo por 27-25. Y la pasada temporada los catalanes ganaban en su feudo por 27-26 y en la localidad pontana ambos equipos empataban a 26.

Con todos estos precedentes el partido de este miércoles se espera de lo más interesante. Quino Soler, sabe perfectamente que el rival es uno de los cuatro mejores equipos de la Asobal y que los pronósticos están de parte de club vallesano, pero también es cierto que la sorpresa podría volver a darse, para que esto se dé, cada uno de los jugadores pontanenses deben estar al cien por cien y que los errores sean los mínimos posibles. La mala racha de resultados de los pontanenses en las últimas jornadas tiene que cortarse y por qué no podría ser este miércoles.

El Granollers se encuentra actualmente en la cuarta plaza de la clasificación general y llega a Puente Genil con la única intención de ganar, de lo contrario podría verse apartado de la lucha por subir posiciones.

El Granollers es un equipo más fuerte y regular cuando están en la cancha de juego los jugadores de la casa, Arnau, Cañellas, Ferrer, Resina, Figueras, que unido a Da Silva o Cabanas, hacen tener un siete inicial temible. El partido será dirigido por los hermanos Escudero Santiuste de Cantabria.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

El Archivo Municipal acoge ya los fondos documentales del poeta Juan Rejano

Las tareas de clasificación y trabajos de cotejo, ordenación e inventariado de la documentación comenzaron el mes de junio



J. M. Cabezas 16 Noviembre, 2016 - 02:34h

Los miembros de la Junta Rectora de la Fundación Juan Rejano han mantenido una reunión ordinaria en la que se abordaron, entre otros temas, la presentación el próximo día 20 de enero del libro Periodismo, política y cultura en la República, del poeta pontanés, y la confección de unos cuadernos realizados por los profesores de Literatura de los institutos de la localidad para dar a conocer a los escolares su obra. Tras este

encuentro, la familia visitó posteriormente el Archivo Municipal, donde comprobó el trabajo que se está llevado a cabo para la conservación del fondo documental del legado del poeta.

Las nuevas instalaciones del Archivo Municipal han sido consideradas como el lugar más adecuado para el depósito del fondo documental de Juan Rejano, una iniciativa del concejal de Cultura, Pablo Alfaro (PSOE), y de la Junta Rectora de la Fundación, que permitirá la consulta y custodia de los documentos manuscritos después de las tareas de clasificación, inventario, catalogación y archivo de los mismos, labor que se lleva a cabo desde el mes de junio.

Así, se han desarrollado trabajos de cotejo, ordenación e inventariado de la documentación para su correcta conservación, documentos que se encuentran en cajas formato libro de gran calidad, en una estantería junto a varios objetos personales a modo de pequeña exposición, tales como diplomas enmarcados, acreditaciones como periodista, el carnet de ferroviario o la máquina de escribir del poeta, entre otros. También se encuentra una biblioteca que conserva tanto los libros de Juan Rejano como aquellos que contienen dedicatoria de autores como Rafael Alberti, Pablo Neruda o Giner de los Ríos.

La Fundación Juan Rejano también ejerce una labor de custodia y exposición de parte del legado rejaniano cedido por las hijas del escritor, Carmen y Concha. De él forman parte, entre otras existencias, un variado inventario de documentación personal o el epistolario que con el poeta mantienen intelectuales y políticos como Herrera Petere, Cela, Alfonso Reyes, Alberti, Neruda, Jorge Guillén, Santiago Carrillo o Lázaro Cárdenas.

Este encuentro llega después de que el grupo de IU en el Ayuntamiento denunciara el pasado mes de junio que la Junta Rectora de la Fundación llevaba dos años sin convocarse. El portavoz municipal de IU, Jesús David Sánchez, ya advirtió entonces de que "somos conocedores de que la familia del poeta podría trasladar todo el material a otro lugar, como por ejemplo el Centro Cultural de la Generación del 27 en Málaga, algo que sería una nueva condena al exilio como la que ya sufrió el poeta el siglo pasado".

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

La Diputación destina 60 millones a obras en municipios en un año y medio

La institución provincial suscribe 59 convenios nominativos con ayuntamientos y entidades locales autónomas, que recibirán unos tres millones de euros para actuaciones de mejora



Lourdes Chaparro 16 Noviembre, 2016 - 02:31h

La Corporación provincial ha destinado más de 60 millones de euros en obras en los municipios de Córdoba en el último año y medio, que es el tiempo que lleva al frente de la Diputación el cogobierno del PSOE e IU. Se trata de la inversión global realizada en diferentes actuaciones en los últimos meses, según informó ayer el presidente de la institución provincial, Antonio Ruiz (PSOE), quien aportó estas cifras durante la firma de 59

convenios con ayuntamientos y entidades locales autónomas de la provincia, una cita que reunió a un buen número de alcaldes y representantes municipales en el salón de plenos del palacio de la Merced. En total, todos estos acuerdos cuentan con una inversión superior a los tres millones de euros y cada localidad recibirá una cantidad diferente, que destinará a distintas actuaciones. Según Ruiz, con esta aportación "queremos dar respuesta a las urgencias y las demandas excepcionales de nuestros municipios".

Son cuatro los bloques de inversión a los que se destinará esta cuantía y que responden a las demandas que han planteado los ayuntamientos en esta ocasión. Así, según detalló Ruiz, el mayor número de solicitudes corresponden a obras de construcción y acondicionamiento de los edificios de titularidad municipal, en concreto, concentran el 41% de las demandas presentadas, mientras que el segundo bloque con mayor número de peticiones a financiar por parte de la Diputación son actuaciones de mejora de la red viaria de los caminos y parques urbanos y periurbanos; en concreto, representan el 32% del total. Las obras de saneamiento relacionadas con las aguas pluviales o residuales, por su parte, suman el 17% de los proyectos presentados, mientras que el cuarto bloque contempla la adquisición de bienes municipales para el desarrollo del servicio público, con un 10% de demandas.

Palma del Río es uno de los ayuntamientos que ayer rubricó el convenio y, según expuso su alcalde, José Antonio Ruiz Almenara (PSOE), los 200.000 euros que ha obtenido de la Diputación servirán para financiar el proyecto denominado Museo de Santa Clara, espacio de moda dedicado a la obra de Victorio&Lucchino. En concreto, anotó, la inversión servirá para financiar las actuaciones de "aislamiento y seguridad" del inmueble.

En este reparto, a Puente Genil le han correspondido 150.000 euros y su alcalde, Esteban Morales (PSOE), también acudió a firmar el acuerdo. El primer edil detalló que esta cuantía irá para sufragar parte del arreglo del saneamiento entre el polígono industrial Huerto del Francés con la estación depuradora de aguas residuales, un proyecto aprobado en la última sesión plenaria de Puente Genil. El presupuesto de la iniciativa, continuó Morales, se eleva a 440.000 euros, de los que el Ayuntamiento aportará los 290.000 euros restantes.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Los 59 acuerdos suscritos no corresponden a otros tantos ayuntamientos, ya que hay algunos, como el de Almodóvar del Río, que firmó tres, valorados en conjunto en más de 130.000 euros. La alcaldesa cuca, María Sierra Luque (IU), detalló que uno de los acuerdos servirá para financiar la mejora de la red de abastecimiento de la barriada del Rosario, mientras que un segundo contempla el cerramiento de una parcela colindante con el centro de salud. El tercer proyecto que se acometerá en Almodóvar del Río incluye obras de reurbanización del tramo oeste de la calle Sevilla.

Quien tampoco faltó a la cita en la Diputación fue la alcaldesa de Villanueva de Córdoba, Dolores Sánchez (PP). El municipio jarote recibirá 48.000 euros, un dinero que, según detalló, servirá para financiar las obras de mejora de la capilla del cementerio, un proyecto "que era muy necesario", anotó.

El presidente de la institución provincial también hizo referencia a los municipios que en esta ocasión se han quedado fuera de esta inversión y auguró que "en estos cuatro años no habrá ni un solo ayuntamiento que no haya recibido una subvención excepcional de la Diputación, de manera que los ayuntamientos que hoy -por ayer- no hayan podido suscribir estos convenios, lo harán en los próximos ejercicios".



www.eldiadecordoba.es

Acuerdan crear una base de datos común sobre maltrato a la mujer

J. M. C.16 Noviembre, 2016 - 02:34h

Trabajar con la juventud en la erradicación de actitudes sexistas, la creación de una base de datos común para el intercambio de información entre instituciones, y los actos con motivo del Día Internacional contra la violencia de género, fueron algunos de los puntos que ayer abordó la Comisión Técnica Local de Violencia de Género.

La Comisión, que también debatió sobre las atenciones realizadas por las distintas instituciones en materia de violencia de género en el último año, puso de manifiesto la necesidad de actuar en la concienciación de la ciudadanía, en general, y en los centros escolares y jóvenes, en particular, para la prevención y la erradicación de actitudes sexistas y violentas. En el encuentro, también se acordó la creación de una base de datos común para el intercambio de información entre las instituciones integrantes de la Comisión, solicitándose propuestas sobre las funciones que deba tener esta acción.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Una cita para coger impulso

El Ángel Ximénez busca revertir su mala dinámica frente al Granollers



A. García · J. M. Cabezas córdoba 16 Noviembre, 2016 - 02:35h

Atascado por los malos resultados de los últimos dos meses, el Ángel Ximénez tiene una cita para coger impulso frente al Granollers (Alcalde Miguel Salas, 20:30). El conjunto pontano lleva seis jornadas consecutivas sin conocer la victoria, lo que le ha dejado situado en la decimotercera plaza de la clasificación con siete puntos en su casillero. Con la zona de descenso acechando, el

equipo catalán no es el rival más propicio para cortar esta dinámica negativa que ha metido en problemas a los de Quino Soler. Y eso que el Granollers no llega en su mejor momento, pese a cortar la pasada jornada ante el Puerto Sagunto una serie de dos derrotas. Con ese triunfo, los catalanes calmaron los ánimos y se colocaron cuartos, a seis puntos del líder, el potente Barcelona, que sigue invicto tras diez jornadas de campeonato y ya ha pasado la barrera de las 100 victorias consecutivas.

Con el ánimo tocado por las derrotas in extremis ante el Huesca (28-27) y el Anaitasuna (29-30), el equipo pontanés trabaja en mejorar este mal endémico. Con toda la plantilla a disposición de Quino Soler, exceptuando la baja de larga duración de Chispi, el Ximénez quiere dar la sorpresa hoy frente a un Granollers que ha pasado apuros siempre que ha visitado el Alcalde Miguel Salas. Sin mirar más allá de la cita de hoy, el objetivo pasa por el partido a partido, ya que del gran arranque liguero se ha pasado al pesimismo de las últimas semanas, lo que empieza a sembrar algunas dudas sobre la figura del preparador malagueño. Lo que está claro es que un triunfo hoy calmaría los ánimos en la entidad que preside Mariano Jiménez.

"Para ellos es una final. La pista es complicada y no han sacado más puntos porque no han tenido acierto en los minutos finales", recordó Carlos Viver, que sabe de la importancia de estos puntos antes del inicio de la tercera ronda de la Copa EHF ante el equipo ucraniano del ZTR Zaporozhye. También destacó que el conjunto de Puente Genil tiene una muy buena primera línea formada por Josic y Rudovic, aunque Viver también destacó al pivote Moreira, al que calificó como "muy versátil y que nos puede hacer daño". Para esta cita, el técnico del cuadro catalán tiene las dudas de los extremos Mamadou Gassama, que está con fiebre, y Adrià Pérez, con una elongación en la espalda.

Por su parte, Quino Soler aclaró que "venimos de perder dos partidos en los últimos segundos en los que faltó ser un poquito más inteligentes". "Tampoco hubo suerte y a veces es muy necesaria, pese a que la buscamos, porque merecimos algo más", apuntó el entrenador malagueño, que reconoció que "hay que sumar, se llame Granollers el rival o como sea, excepto el Barcelona". "Puntuar en uno o dos partidos te mete arriba, pero de no hacerlo te quedas en una situación delicada como ahora, que a nadie le gusta, en una liga muy igualada", finalizó el técnico.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

El club pontano llega a los 100 partidos en Asobal

El Ángel Ximénez-Avia buscará acabar con su dinámica negativa de resultados en el partido que hoy le enfrentará al Fraikin BM. Granollers, un histórico de la máxima competición nacional que visitará el Pabellón Alcalde Miguel Salas en el partido número 100 de los de Puente Genil en la Liga Asobal. Hasta el momento, la marcha del equipo pontanés ha tenido dos partes bien diferenciadas, un excelente inicio de liga, firmando seis puntos de ocho posibles en los primeros cuatro partidos; y después, una mala racha de resultados que se prolonga en las últimas jornadas, donde los hombres de Quino Soler sólo han podido arañar un punto de 12 posibles, lo que ha situado al equipo en decimotercera posición, aún con tres puntos de margen con los puestos de descenso. El rival que visita tierras pontanesas es un equipo que cuenta con una gran plantilla y que opta a disputar el subcampeonato de liga, aunque también es verdad que no se le suele dar demasiado bien el Ángel Ximénez-Avia. Ya en la primera temporada de los pontanenses en la máxima categoría encajaron un inesperado correctivo, y aunque al año siguiente se desquitaron ganando por tan sólo un gol, la temporada pasada no pasaron del empate en el feudo pontanés. El hecho de que el partido sea el número 100 del Ximénez en la Asobal es todo un aliciente. Hasta el momento, en sus cuatro temporadas en la élite del balonmano español, la entidad que preside Mariano Jiménez ha disputado 99 partidos, de los que ha ganado 32 (22 de ellos en casa, lo que representa un 68% de las victorias), ha empatado 11 y ha perdido 56, la mayoría de ellos fuera de casa.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Diputación firma con Puente Genil uno de los convenios para atender proyectos inmediatos, 3 millones para la provincia

La Diputación de Córdoba ha suscrito un total de 59 convenios con ayuntamientos y ELAs de la provinvica, con una inversión total de más de 3 millones de euros, para atender las necesidades y proyectos más inmediatos de sus respectivos municipios. Esta cantidad se repartirá en cuatro grandes bloques de inversión. Por un lado, obras de saneamiento relacionadas con las aguas pluviales o residuales (17% de los proyectos presentados); obras de mejora de la red viaria de los caminos y parques urbanos y periurbanos (32%); obras de construcción y acondicionamiento de los edificios de titularidad municipal (41%) y por último, la adquisición de bienes municipales para el desarrollo del servicio público (10%).

El presidente de la institución provincial, Antonio Ruiz, ha destacado que con la firma de estos acuerdos nominativos "queremos dar respuesta a las urgencias y las demandas excepcionales de nuestros municipios, pero hoy es un buen día para reivindicar esa otra urgencia, la del trabajo diario, la excepcionalidad de los problemas a los que los ayuntamientos nos enfrentamos día a día". El presidente de la Diputación ha señalado que "en este tiempo hemos destinado más de 60 millones de euros directamente para inversiones en municipios y hoy damos un paso más destinando estos fondos especiales para distintas actuaciones prioritarias". Ruiz ha recalcado que "en estos cuatro años no habrá ni un solo ayuntamiento que no haya recibido una subvención excepcional de la Diputación de Córdoba, de manera que los ayuntamientos que hoy no hayan podido suscribir estos convenios, a buen seguro lo harán en los próximos ejercicios."

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.puentegenilnoticias.com

Asojem celebrará mañana las III Jornadas de Desarrollo Empresarial sobre el Libre Mercado



16/11/2016

El 17 de noviembre tendrá lugar en la Cooperativa La Purísima las III Jornadas de Desarrollo Empresarial sobre el "Acuerdo de Asociación transatlántica entre la Unión Europea y Estados Unidos (TTIP)", que organiza la asociación empresarial Asojem, en colaboración con el Ayuntamiento de Puente Genil y el Consorcio Provincial de Desarrollo Económico de la Diputación de Córdoba.

En el transcurso de las jornadas se tratará el acuerdo entre los mayores socios del mundo en materia de comercio e inversión como son Estados Unidos y Unión Europea, con el que se pretende aumentar el comercio y la inversión entre ambos,

haciendo realidad el potencial sin explotar del mercado transatlántico, que genere nuevas oportunidades económicas de creación de empleo y crecimiento, mediante un mejor acceso al mercado y una mayor compatibilidad reglamentaria y marcando una pauta en materia de normas mundiales.

Durante la misma se pondrá de manifiesto la importancia de este acuerdo y cómo afectará a las empresas, en qué consiste, y las oportunidades que ofrece al tejido socieconómico, todo ello de la mano de ponentes de primer nivel, y una Mesa Debate, sobre la Internacionalización de la PYME Andaluza, dónde empresarios de distintos sectores expondrá experiencia en el área internacional.



www.puentegenilnoticias.com

Erradicar las actitudes sexistas en los jóvenes, prioridad para la Comisión Local de Violencia de Género



15/11/2016

Trabajar con la juventud en la erradicación de actitudes sexistas, la creación de una base de datos común para el intercambio de información entre instituciones, y los actos con motivo del Día Internacional contra la violencia de género, fueron algunos de los puntos abordados por la Comisión Técnica Local de Violencia de Género en la reunión que ha mantenido en el salón de usos múltiples del Centro Municipal de Servicios Sociales Comunitarios.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

El encuentro, que estuvo presidido por el alcalde, Esteban Morales, junto a la concejala de Igualdad, Julia María Romero, contó con la asistencia del juez de Primera Instancia de Instrucción, Iván Jesús Ruiz, y del personal técnico de Servicios Sociales, del Centro de Información a la Mujer, Cruz Roja, Centro de Salud y Hospital, así como representantes de Policía Local y Guardia Civil.

La Comisión, que también debatió sobre las atenciones realizadas por las distintas instituciones en materia de violencia de género, puso de manifiesto la necesidad de actuar en la concienciación de la ciudadanía, en general, y en los centros escolares y jóvenes, en particular, para la prevención y la erradicación de actitudes sexistas y violentas. Asimismo, se acordó la creación de una base de datos común para el intercambio de información entre las instituciones integrantes de la Comisión, solicitándose propuestas sobre las funciones que deba tener esta acción.

Por otra parte, se dio cuenta de las actuaciones que cada institución ha organizado de cara al Día internacional contra la violencia de género, estando previsto que el Hospital coloque un mural para que las personas que acudan al centro plasmen su huella y dejen sus mensajes contra esta lacra. Por su parte, la Delegación de Igualdad recordó las actuaciones que se han llevado a cabo entre las que se encuentran el concurso de carteles, la carrera marcha, mensajes en medios de comunicación, colocación de banderolas en farolas con los nombres de las mujeres asesinadas y de lazos en edificios públicos, reparto de servilletas a hostelerías, pegatinas en taxis y vehículos públicos y la concentración, manifestación y homenaje a las víctimas del mismo 25 de noviembre.

Por último, se informó de la participación de la Comisión en las Jornadas sobre coordinación local en materia de violencia de género celebrada en la localidad granadina de Maracena y en el Congreso de Violencia de Género en Sevilla, donde el representante del Hospital en la Comisión centró su ponencia en la primera atención a las víctimas de violencia de género. La Comisión acordó la posibilidad de organizar el próximo año en la localidad unas jornadas formativas sobre violencia de género.



www.puentegenilnoticias.com

AVAS recibe 3.000 euros de La Caixa para poner en marcha un taller de carpintería

15/11/2016



La asociación de Voluntarios de Acción Social (AVAS) ha firmado esta mañana en el ayuntamiento de Puente Genil un convenio de colaboración con la entidad bancaria de La Caixa, a través del cual percibirá 3.000 euros para la recuperación del taller de carpintería y talla del colectivo. Dirigido a jóvenes en elusión social de la localidad.

La rúbrica ha tenido lugar en el ayuntamiento de Puente Genil con la asistencia de la concejala de los Servicios Sociales, Pepa Ramos , el presidente de AVAS, Joaquín López y Rubén Rodríguez-Arias, delegado de zona de "la Caixa". Podrán

escuchar a sus protagonistas con GRUPO COMUNICA, (abónate, 957601002)- Cuesta del Molino s/n.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Familiares de Juan Rejano confirman que el Archivo será el depósito documental del escritor



| Puente Genil Noticias

Los miembros de la Junta Rectora de la Fundación Juan Rejano mantenían la pasada semana una reunión ordinaria en la que se abordaron, entre otros temas, la presentación el próximo día 20 de enero del libro "Periodismo, política y cultura en la República", del poeta pontanés, y la confección de unos cuadernos realizados por los profesores de Literatura de los institutos de la localidad para dar a conocer a los escolares su obra, visitando posteriormente el Archivo Municipal donde comprobaron el trabajo que se está llevado a cabo para la conservación del fondo documental de su

legado.

Las nuevas instalaciones del Archivo han sido consideradas como el lugar más adecuado para el depósito del fondo documental de Juan Rejano, una iniciativa del concejal de Cultura, Pablo Alfaro, y de la Junta Rectora de la Fundación, que permitirá la consulta y custodia de los documentos manuscritos después de las tareas de clasificación, inventario, catalogación y archivo de los mismos, labor que se lleva a cabo desde el mes de junio.

Así, se han desarrollado trabajos de cotejo, ordenación e inventariado de la documentación para su correcta conservación, documentos que se encuentran en cajas formato libro de gran calidad, en una estantería junto a varios objetos personales a modo de pequeña exposición, tales como diplomas enmarcados, acreditaciones como periodista, carnet de ferroviario, la máquina de escribir del poeta... junto a una biblioteca que alberga tanto los libros de Juan Rejano como aquellos que contienen dedicatoria de autores como Rafael Alberti, Pablo Neruda o Giner de los Ríos.

La Fundación también ejerce una labor de custodia y exposición de parte del legado rejaniano cedido por las hijas del escritor, Carmen y Concha. De él forman parte, entre otras existencias, un variado inventario de documentación personal o el epistolario que con el poeta mantienen intelectuales y políticos como Herrera Petere, Cela, Alfonso Reyes, Alberti, Neruda, Jorge Guillén, Santiago Carrillo o Lázaro Cárdenas.



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

IU denuncia cortapisas por el Equipo de Gobierno para mantener una reunión con la gerencia de Egemasa



14/11/2016

El portavoz de Izquierda Unida en la corporación municipal, Jesús David Sánchez, denuncia falta de transparencia en el Gobierno porque les niegan una reunión con la gerencia de la empresa pública de Gestión Medioambiental, Egemasa. La intención es la de conocer datos y pulsar algunas cuestiones sobre las que tiene interés esta agrupación local.

Aún no se ha producido esta reunión, sin embargo, y a tenor de la petición del grupo municipal de izquierdas- dijo

Sánchez- que el Gobierno convocó un Consejo de Administración de Egemasa, en cuyo orden del día incluyeron un punto para que los miembros plantearon preguntas. Pero para IU este no es el procedimiento "ya que ellos buscan un encuentro de carácter privado como los que se venían produciendo hasta hace un tiempo". Por lo que se negaron a realizar pregunta alguna, para esta determinación contaron con el apoyo del PP, quienes le respaldaron ante su negativa. El grueso de esta información con GRUPO COMUNICA (martes, 15 de noviembre, 20:30 horas).

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Profesionales abordan aspectos ligados a la diabetes como la retinopatía diabética y el cuidado de los ojos

Puente Genil Noticias

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil y la Asociación pontana de Diabéticos Sur de Córdoba (Adisurc) celebran conjuntamente, un año más, las XI Jornadas de diabetes, durante los días 15 y 16 de noviembre, bajo el título 'Vida saludable y diabetes'. Esta undécima edición se plantea como un foro participativo, abierto a las dudas y preguntas de los pacientes diabéticos, sus familiares y cuidadores. LAS RECOMENDACIONES EN GRUPO COMUNICA (miércoles, 20:30 horas).

El programa de las jornadas, que se organizan coincidiendo con la semana en que se conmemora el Día Mundial de la Diabetes -fechado el 14 de noviembre-, aborda la enfermedad desde distintas perspectivas, combinando la información teórica, a través de charlas formativas, con el intercambio de experiencia entre los participantes.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Así, el aula formativa del hospital pontano ha albergado este martes, en jornada de mañana de 12 a 13:30 horas, la charla 'Ojo con la diabetes' a cargo del médico especialista en Oftalmología del hospital, Manuel Berjillos, centrada en el cuidado de los ojos y la prevención de la retinopatía diabética.

Igualmente, este miércoles se desarrollará la charla 'Emociones y Diabetes', impartida por Silvia Cosano, psicóloga de la Asociación Adisurc, abordando una vertiente muy importante, la emocional, clave en la vida de los pacientes con esta patología crónica y sus familiares. Un año más, los contenidos incluidos en esta edición de la actividad se elaboran a partir de las peticiones y del interés específico en estas materias manifestado por los pacientes diabéticos del hospital y los miembros de la asociación.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

La pontana, Laura Sebastianes gana con su obra "Ensueño II" la XXX edición del Premio de Pintura Emilio Ollero

Por Virginia Requena - 14/11/2016 234

La artista cordobesa Laura Sebastianes (1990) ha ganado con su obra "Ensueño II" la XXX edición del Premio de Pintura Emilio Ollero que convoca anualmente el Instituto de Estudios Giennenses (IEG) de la Diputación de Jaén y que está dotado con 10.000 euros.

La obra con la que Laura Sebastianes, que vive en Puente Genil (Córdoba), se ha hecho con este galardón tiene unas medidas de 195×195 centímetros y está realizada en técnica mixta.

Es un "collage" en papel artesanal tratado y teñido que "ha convertido en una obra serena y llena de textura, una obra preciosa" según ha explicado en un comunicado el diputado de Cultura y Deportes, Juan Ángel Pérez, que ha presidido el jurado.

Junto a esta creadora cordobesa, el palmarés de esta edición lo completan el sevillano Ángel Sánchez, que ha obtenido los 5.000 euros del segundo premio, el dedicado a jóvenes talentos andaluces, por su cuadro "Bella".

Además, los artistas Pedro Peña de Marbella, de Málaga, y Eugenio Ocaña, de Granada, recibirán sendos accésit dotados con 2.000 euros por sus creaciones tituladas "An industrial game" y "Sol y nieve", respectivamente.

En esta XXX edición del Premio de Pintura "Emilio Ollero" han competido 36 obras de artistas de 15 provincias: Madrid, La Rioja, Sevilla, Huelva, Lugo, Cádiz, Murcia, Badajoz, Córdoba, Granada, Ciudad Real, Vizcaya, Tarragona y Málaga.

Del total de cuadros presentados, 31 formarán parte de la exposición que tradicionalmente se hace de las obras participantes en este certamen, una muestra que se podrá ver en las salas provinciales de exposiciones de la Diputación de Jaén en los próximos meses de diciembre y enero.EFE





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

Momento de romper barreras

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil quiere acabar con su racha negativa ante el Granollers

15 de noviembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El calendario aprieta y el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se ve obligado a jugar este miércoles en el Miguel Salas. Recibe al Fraikin Balonmano Granollers – que disputa el fin de semana partido de Copa EHF – a las ocho y media de la tarde en medio de un ambiente de preocupación por la dinámica negativa del conjunto de Quino Soler, por haber sumado un punto de los últimos doce que han estado en juego, y por la dificultad del calendario para los pontanos en las próximas semanas. Sin embargo, la magia del Miguel Salas ha aparecido históricamente en encuentros ante los vallesanos tanto en Puente Genil como en tierras catalanas y la afición quiere hacer gala de su capacidad de influencia para ayudar al equipo más que nunca.

El momento es difícil para el conjunto de Puente Genil. Por los resultados – que no acompañan – y por el juego desplegado en las últimas semanas. Los rivales son conscientes del potencial de los pontanenses en la primera línea – Rudovic y Josic son los máximos realizadores de la ASOBAL – y, viendo las estadísticas, el reparto de la responsabilidad ofensiva es reducido. Sin embargo, el deporte es un imán de posibles sorpresas. El deseo de brindar otro buen resultado a una afición triste pero a la vez capaz de olvidarlo todo para alentar a su equipo es real, y el Granollers motiva como pocos. Quino Soler tendrá las bajas de Mario Porras y Chispi, y por lo demás están todos disponibles.

Por otra parte, el cuadro de Carlos Viver llega a Puente Genil con la intención de sumar puntos para no perder comba con los puestos de cabeza, en los que Barcelona, Ademar León y Naturhouse La Rioja muestran una fiabilidad máxima. Más si cabe con la extrema dificultad de los vallesanos para conseguir buenos resultados en el Miguel Salas, donde en tres visitas han obtenido una victoria, un empate y una derrota. Por tanto, y con el debut europeo de por medio, los catalanes querrán conseguir un buen resultado en una cancha difícil y complicada como pocas.



Sumar por encima del nombre del rival para tomar aire

Con esa necesidad recibirá este miércoles el Ángel Ximénez al Fraikin Granollers en un partido "especial" para Quino Soler



David Jurado 15/11/16 14:07

El Ángel Ximénez-Avia recibirá este miércoles (20.30 horas) al Fraikin Granollers con la intención de romper su mala racha de seis partidos sin ganar, para lo que confía en repetir los igualados partidos que siempre protagonizó ante los catalanes en Puente Genil.

entegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

"Mañana hay que sumar se llame Granollers el rival o como sea, quitando al Barcelona", porque "sobre todo hay que volver a puntuar", subrayó uQino Soler.

La pasada campaña los pontanos lograron igualar a veintiséis en el arranque de la segunda vuelta pese a cerrar la clasificación con un Fraikin Granollers que entonces era tercero, mientras que incluso en su primer enfrentamiento histórico, en la temporada 2013-14, fueron capaces de sorprenderles para imponerse por 26-20. De hecho los pontanenses sólo cedieron en una ocasión en el pabellón Alcalde Miguel Salas, cuando en el curso 2014-15 cayeron por un apretado 25-26, aunque tuvieron opciones de puntuar hasta los últimos segundos.

El Ximénez afronta el partido tras perder sus dos últimos partidos por un sólo gol en los instantes finales, el pasado sábado en la pista del Bada Huesca (28-27) y en su última comparecencia ante su afición frente al Helvetia Anaitasuna (29-30). "En los dos faltó ser un poquito más inteligentes. Tampoco hubo suerte y a veces es muy necesaria pese a que la buscamos, porque merecimos algo más en ambos", dijo Soler. "Puntuar en uno o dos partidos te mete arriba, pero de no hacerlo te quedas en una situación delicada como ahora que a nadie le gusta en una liga muy igualada", apostilló, de ahí que su equipo haya caído a la decimotercera posición con siete puntos, mientras que Granollers suma el doble para situarse cuarto.

Quino Soler durante su última comparecencia en Huesca

Soler señaló que "es verdad que somos muchos equipos por abajo y que con un empate y una victoria el equipo estaría sexto, pero se perdieron y ahora no hay que esconderse. Siempre hay que pararse a pensar, pero quizás lo mejor sea jugar cuanto antes para tener otra oportunidad para mejorar y romper la racha negativa".

En esas condiciones se medirá a su Fraikin Granollers, porque Quino Soler no escondió que "para mí no es un partido más, sino que es especial porque mis hijos nacieron allí, por lo que la motivación es aún mayor" para enfrentarse a un conjunto el catalán que es un "equipazo", no en vano "viene de ganarle de trece a un Puerto Sagunto que había competido en todos los partidos".

"Ellos mantienen una filosofía de ochenta años", para mostrarse como un equipo "con ritmo intenso, que defiende agresivo sin tener a jugadores grandes, pero sale rápido a la contra. Siempre aprovechan los errores del rival para pillarte", añadió Soler, por lo que será clave "controlar el ritmo del partido siendo inteligentes en ataque y no precipitarse, aún más cuando el rival sabe aprovecharse de los errores ajenos", finalizó.

El técnico malagueño no podrá contar por segunda jornada consecutiva con el central algecireño Mario Porras por lesión, al margen de la conocida de larga duración de Chispi, aunque el sevillano comienza a acortar plazos y podría adelantar su reaparición.